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９月の生徒会役員選挙で選ばれた新役員による後期生徒会が１０月から動き出しました。

１１日の白嶺交流集会では、中学生の新しい生徒会役員、小中の新委員長の認証式が行われ

一人一人が決意や意気込みを語りました。生徒会役員はさっそく、白嶺祭スローガンの発表

や運営の準備、挨拶運動や緑の募金活動などに意欲的に取り組んでいます。みなさんの活躍

で白嶺小中学校がさらにすばらしい学校になることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

2３日に行われた日本ジオパーク全国大会に、白嶺小中学校の児童生徒４学年、２０名が

参加しました。これまでの総合的な学習の時間に体験したことや調べたこと、また学んだこ

とを通して考えたことや自分たちの思いをステージ上で発表しました。 

小学生は、白山ろくの自然や伝統のすばらしさ、残していきたいという思いを、豊かな表

現で伝えました。また、中学生は「２０年後のふるさとのために自分たちができること」や、

白山ろくで働く人々への取材を通して考えた「自分の生き方」について、堂々と発表しまし

た。白嶺の子どもたちの発表が『たいへん素晴らしかった！』という声がたくさん届いてい

ます。これまで関わっていただいた多くの地域の方々のおかげだと感謝しております。  
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後期生徒会・委員会始動！  

子どもたちの学習環境整備の助成をいただきました  

私たちの住んでいる白山手取川ジオパークの魅力を発信！！  

また、今年度、ベルマーク教育助成財団 

から教育支援として２０万円相当の教材・ 

機器類の寄贈をしていただきました。小中 

で活用できるものとして、デジタルカメラ、 

ネットコーン、ボール、万国旗を購入しま

した。授業や校外学習、学校行事などで活

用していきます。ありがとうございました。 

７月に日本教育公務員弘済会石川支部からへき地学校支援事業として学校教育活動助

成金１０万円をいただきました。この助成金で、パーテーションホワイトボードを３台購

入しました。総合的な学習の時間に、グループで話し合ったアイディアや 

思考過程をホワイトボードに書き込むなど有効に活用しています。  
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